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Sorocaba, 13 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 0720/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer realizar a manutenção da rede

de esgoto da Rua Mário Monteiro de Carvalho, próximo a ponte do córrego Tapera Grande,

informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos do Serviço Autônomo de Água e

Esgoto – SAAE Sorocaba, após verificação, não foi observado nenhum ponto de vazamento ou

obstrução na referida rede coletora de esgoto. Salienta-se ainda que, a autarquia conta com duas

equipes dedicadas a essa região e adjacências e, quando identificada alguma anormalidade na

operação da rede, essas equipes são prontamente acionadas para a execução do reparo.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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